

EDUCACIÓN

LOS EXÁMENES DE SELECTIVIDAD VUELVEN A LA UJI EN LA REPESCA

La PAU, Prueba de Acceso a la Universidad, conocida popularmente como la Selectividad, vuelve de nuevo a las aulas de la UJI en Castellón, según informó ayer la universidad. Esta es la prueba extraordinaria que sigue a los exámenes ordinarios que tuvieron lugar con la finalización del curso académico en los institutos de la provincia. Ahora la convocatoria corresponde a los alumnos que tenían alguna asignatura pendiente de la recuperación al acabar el curso. La PAU comienza hoy y continuará los días 5 y 6 de julio a partir de las 9.30 horas en la Facultad de Ciencias y Sociales, junto al Rectorado. En cuanto se hagan públicas las calificaciones, los estudiantes interesados en continuar su formación en la universidad podrán solicitar un puesto en los diferentes grados ofertados por las universidades.